
10.10.2022

Waldpädagogik in Thüringen - nachgefragt

Zur Beantwortung der Kleinen Anfrage 7/2770 in Drucksache 7/4988 er-
geben sich Nachfragen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Ist aktuell oder in den kommenden zwei Jahren eine Erhöhung der 
Anzahl der Waldpädagogen seitens der Landesregierung geplant 
und wenn ja, auf welche Stellenanzahl, mit welchem Zeitplan und 
aus welchen Gründen?

2. Mit welcher Summe wurden die Jugendwaldheime im Jahr 2021 be-
zuschusst?

3. Mit welcher Summe wurden die Waldjugendspiele im Jahr 2021 durch 
den Freistaat Thüringen wofür bezuschusst oder gefördert?

4. Wie viele Gäste hatten die Waldjugendheime seit dem Jahr 2014 
(nach Jahren aufschlüsseln)?

5. Welche Summe wurde seitens der Landesregierung für Waldpädago-
gik in den Haushaltsentwurf 2023 in welchen Haushaltstiteln einge-
stellt (Waldjugendheime, Waldinfomobil, Waldjugendspiele et cetera)?

6. Aus welchen Gründen besteht die in der Drucksache 7/4988 ausge-
führte Fluktuation bei den Waldpädagogen aus Sicht beziehungswei-
se nach Kenntnis der Landesregierung?

7. Welche Auffassung vertritt die Landesregierung zur Notwendigkeit 
sowie zu den Aufgaben und Zielen der Waldpädagogik?
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